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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E 1 

PLANEJAMENTO, DE 29/11/2016 2 

 3 

Aos vinte e nove do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às catorze horas e 4 

cinco minutos, nas dependências da Reitoria do Instituto Federal do Paraná (Sala de 5 

Reunião da DTIC), reuniu-se, por videoconferência, o Conselho de Administração e 6 

Planejamento, em reunião ordinária, sob a presidência do Pró-Reitor de Administração, 7 

José Sikora Neto, contando com a presença dos seguintes conselheiros: Eliane 8 

Mesquita, Paulo Tetuo Yamamoto, Marlon de Oliveira Vaz, Gisleine Bovolim, Rejanea 9 

Oliveira Matusaiki, Lucio Schulz Junior, Valmir de Oliveira, Moisés Evangelista, Thiago 10 

Boldt, Paulinho Rene Stefanello, Antonio Cecílio Silvério,  Anastasia Brand Steckling, 11 

Rogério Domingos de Siqueira e Sérgio Murilo Nogueira. A reunião foi secretariada 12 

por Karen Marinho da Rocha Loures Rodrigues, Técnica em Secretariado da 13 

Secretaria dos Órgãos Colegiados. O presidente iniciou a reunião dando as boas-14 

vindas a todos, passando a palavra para o Reitor Pró Tempore, Odacir Antonio Zanatta, 15 

que ressaltou que a atual gestão vai procurar fortalecer os conselhos e colegiados e 16 

agradeceu a dedicação e responsabilidade nos trabalhos desenvolvidos. Iniciando o 17 

expediente, o presidente  abriu oportunidade para eventuais considerações sobre a 18 

ata da reunião do Consap do dia 06/10/2016. Não tendo observações, a ata foi 19 

aprovada por unanimidade. Em seguida, no primeiro item da ordem do dia, 20 

“Avaliação Preliminar do Plano Anual de Gestão 2017, visando encaminhamento 21 

ao Consup (processo 23411.000689/2016-10)”, o conselheiro relator Moisés 22 

Evangelista apresentou parecer favorável à minuta do Plano de Gestão do IFPR – 23 

2017, tornando tal documento apto à submissão ao Conselho Superior (Consup), para 24 

análise e parecer conclusivo. As observações e sugestões feias pelo relator constam 25 

em seu parecer. O presidente colocou a matéria em votação nominal, sendo aprovada 26 

por unanimidade, acatando as sugestões do conselheiro relator. Em seguida, o item 27 

2, “Aprovação do Calendário de Reuniões do Consap 2017”, foi apresentando 28 

pelo presidente José Sikora Neto. O conselheiro Paulo Yamamoto achou o espaço 29 

entre as reuniões de dezembro de 2017 muito justo. A sugestão foi mudar a data da 30 

última reunião do Consap de 05/12/2017 para 27/11/2017. O presidente colocou a 31 

matéria em votação nominal, sendo o parecer aprovado por unanimidade, 32 
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acatando as sugestões feitas pelo relator. O item 3, “Sistema Sig/UFRN e Data 33 

Center (DTIC)”, foi informado pelo conselheiro Marlon. Explicou que hoje o datacenter 34 

do IFPR está degradado e que foi feita a aquisição de um novo Storag (unidade de 35 

armazenamento do IFPR), com a ajuda da Reitoria e da EaD, que disponibilizaram 36 

recursos para tal, que estará funcionando até o dia 30 de dezembro de 2016. Informou 37 

também que IFPR fechou um novo termo de cooperação técnica com a UFRN, onde 38 

o sistema Sig será atualizado. Solicitou que todos os departamentos atestem o novo 39 

sistema, sem que, a princípio, seja feita alguma alteração. Ele acredita que até o dia 40 

15 de janeiro de 2017 todos os módulos sejam colocados no ar. Após alguns 41 

apontamentos e esclarecimentos, o conselheiro Paulo Yamamoto fez um breve relato 42 

da execução orçamentária 2016. Informou que 100% do capital foi empenhado e que 43 

todos os recursos dados pelo MEC foram executados. Esse processo vai para o 44 

Consup e na reunião do dia 07/03/2017 o relatório de gestão 2016 será analisado. Na 45 

comunicação dos conselheiros, o conselheiro Silvério perguntou sobre a 46 

acessibilidade no Campus Palmas, questão da reunião anterior. O conselheiro Paulo 47 

Yamamoto respondeu dizendo que o Campus Palmas havia alocado recursos no 48 

orçamento 2016 para acessibilidade. O que houve é que durante o ano não foi 49 

possível fazer o projeto, a licitação e empenhar esses recursos para a obra. Quando 50 

chegou a data limite de empenho dos campi eles recolheram o recurso, 51 

aproximadamente 1 milhão, e o valor foi realocado para outros campi que já tinham o 52 

empenho. Para 2017, o Campus Palmas também previu um recurso para 53 

acessibilidade, do próprio campus. Em função dessa demanda, a Proad vai priorizar 54 

a licitação, o empenho e a execução das obras. A conselheira Rejanea perguntou se 55 

há possibilidade de recurso extra para os campi até dezembro. O conselheiro Paulo 56 

Yamamoto disse que vai ser analisado o recolhimento de todas as instituições. Caso 57 

alguma não consiga executar, ela pode destinar para outro lugar. Para o IFPR receber 58 

esse recurso, o processo de empenho deve estar pronto. Finalizada a pauta e sem 59 

mais informes, o presidente José Sikora Neto declarou encerrada a sessão às quinze 60 

horas e trinta minutas, da qual eu, Karen Marinho da Rocha Loures Rodrigues, 61 

Técnica em Secretariado, lavrei a presente ata que depois de aprovada será assinada 62 

pelos presentes. 63 

 64 
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